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申請者

申請日

学校名

実施日

参加運営協議会委員名① 飯田　正昭 参加運営協議会委員名⑥ 永野　靖枝

参加運営協議会委員名② 今井　賢治 参加運営協議会委員名⑦ 廣岡　和繁

参加運営協議会委員名③ 角田　登喜枝 参加運営協議会委員名⑧ 山田　剛彦

参加運営協議会委員名④ 多田　正夫 参加運営協議会委員名⑨ 吉井　忠雄

参加運営協議会委員名⑤ 石村　吉偉

校長が求めた意見

その他参考となる事項

運営協議会委員の意見

【学校評価結果について】
●「おはようございます」の挨拶はできているが、「さようなら」が言えて
いない。帰りには、とっさに言葉が出てこないのかもしれないし、友達と
帰っているからではないか。

→「毎月〇日は、挨拶デー」を設けて地域で取り組んではどうか。地域学校
協働本部で行うのもいい。

●児童の評価項目と保護者、教職員の評価項目が合致していないので、同じ
項目にしてはどうか。

→児童が評価しやすいように細分化しているが、来年度検討する。

【令和３年度学校運営基本方針について】
●オンライン修学旅行は良かった。他からもいい取組だと言われる。

●今後は、クラブ活動でＩＴ部などを設けて、基本レベルを教え合ったり、
タブレットの使い方を覚えてもらったり、学校にあるソフトを使いこなした
りするのが良いのではないか。

●タブレットを使用した授業を参観した。すぐに操作できる子もいれば、何
分もかかって教えてもらってできる子もいる。この差は、どうなのか。

→ネットに繋がらない環境については、今後、市教委の方で改善してもらえ
ると思う。操作については、子どもたちが慣れてくると早くなる。今は、効
果的に使えているが、今後、効率的に使えるようにしていきたい。

●放課後子ども教室について、来年度は日数を拡充していく。スタッフが足
りないので、知り合いの方に声をかけていただきたい。

→スタッフとして入るには、敷居が高いと思うので、口コミが良いと思いま
す。

●環境整備チームとして活動している。今後、子どもたちの生活する環境を
整えたい。また、あすか野の立地を生かして、小学校のことを知ってもらい
たい。

●コミュニティ・スクール１年目であったが、順調に出発してよかった。

●いい取組をしているので、学校が楽しいと感じた。

令和２年度　学校運営協議会活動報告

石村　吉偉

令和　３年　３月１０日

生駒市立あすか野小学校

第　３回　令和　３年　３月１０日　　９時　３０分　～　１１時

学校評価結果について
令和３年度学校運営基本方針について
意見交換


